



ATEIA MUESTRA SU PREOCUPACIÓN POR LA APLICACIÓN DE RECIPROCIDAD APLICADA POR GIBRALTAR AL TRÁNSITO FRONTERIZO EN LA VERJA

Solicitan ser escuchados por el gobierno de España al cual emplazan a buscar soluciones ante la gravedad del anuncio realizado por Gibraltar

La Asociación de Transitarios de la Bahía de Algeciras (ATEIA-OLTRA) ha expresado mediante un comunicado su especial preocupación ante el anuncio, en el día de ayer, por parte del gobierno de Gibraltar, de aplicar la reciprocidad en el tratamiento fronterizo de camiones para poder transitar por su territorio. Esta afectación perjudicaría en gran medida a todas las empresas logísticas y transitarias españolas y europeas que día a día realizan su operativa en esta frontera, fundamentalmente de la comarca, castigadas por las demoras, retrasos y sobrecostes que esto ocasiona.

La situación actual es consecuencia de la finalización de la prórroga de un año marcada en marzo del 2020 entre los negociadores europeos y británicos y que en estos momentos se debe estar negociando para dilucidar una solución definitiva.

Para ATEIA, el verdadero problema radica en que el Reino Unido está negociando la solución de su conflicto con Europa y en base a ese resultado, ya verá como queda nuestra situación a nivel local y esto genera enorme incertidumbre a ambos lados de la verja. Parece que el Reino Unido se ha olvidado totalmente de los gibraltareños porque, aunque estos sigan siendo ciudadanos británicos, priman sus prioridades globales sin tener en cuenta las repercusiones locales para los habitantes del Peñón y su relación con el entorno.

Según su presidente, Manuel Cózar, sería lógico que todos estos temas que afectan tantísimo a la comarca, tuvieran como protagonistas a los verdaderos afectados o al menos que se tuvieran en cuenta sus inquietudes y aportaciones: «Estamos seguros que todas las incidencias y discrepancias se solucionarían de forma mas rápida y eficaz, ya que el entendimiento y el buen criterio han primado siempre en nuestras relaciones a nivel local». «De hecho las legislaciones son muy diferentes en ambos casos y no se puede aplicar una norma para todos igual, sin tener en cuenta las peculiaridades de cada zona. Entendemos que al igual que nosotros, el gobierno de Gibraltar debe estar muy preocupado, esperando el resultado de las negociaciones y como estas afectarán a todos. Quedaremos atentos, a como se desarrollan los acontecimientos y sobre todo a conocer la actitud y acciones que tomará el gobierno de España, ante un asunto de esta gravedad y que tanto afecta a nuestra olvidada comarca, aseveró Cózar.